

伯利西爾特報 外號

NOTICIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Fagundes No. 16
Caixa Postal, H
Tel. Central, 5695
S. Paulo, Brazil
Proprietario e editor
Seisaku Kuroishi

州統領一行の視察に就いて

同胞諸君に注意を促す

此の好機を善用して

調和的美點を示めせ

本月一日附を以て發表されたる處に依れば、聖州統領アキノノ僧正は、ポルト領ワシントン、ルイス氏は、聯邦選信長ビレス、下、リオ氏及び聖州農商工務長官エイトル、ベンテアード氏と共に、來八日(土曜日)夜...

の一分子として最も好ましき人々、少くも誠望まじき外國移住者の一であることを得せしむる様之に對し、豫め深甚なる用意あらんことを只管勸告する次第である。但し用意云ふも飲食に關する御馳走の準備などは全く無用であつて最も肝要なるは各住宅の内外を清潔にし、耕作地、道路を綺麗に整頓し且つ陳情すべきものあらば、代表者を選んで提出すべき書類を葡語にて簡單明瞭に認め置く事等である。而して州統領一行通過の際には、老若男女各々見苦しからざる衣服洋服を着し、同所の伯國人と共に停車場又は町の適所に整列し、快活なる動作と愉快なる顔付とを以て、最も賑かに歓迎すべきで、特に伯國の國旗を有する諸君は、州統領一行通過の當日、各住家の前に樹つるも宜しく、又町若くは停車場に一行を歓迎する場合手に伯國の國旗を持ち、小學生徒を一行正しく整列せしめて伯國の國歌を合唱せしむるも敬意を表する良方法である。是等は豫め最寄／＼で協議し、同胞一致の態度を取ること、乞ふ諸君我社同人同時に伯國人と共に共同して歡迎の誠意を表はすことを呉れ／＼も忘るべからずである。要するに志を經濟に有し、常に殖産興業の發達と交通機關の整備に心を注げる州統領ワシントン、ルイス氏の視察旅行は、ノロエステマツトグロツソ、ソロカバナ諸沿線の我が同胞に取つては又得がたき最好機會であるから、此の際諸君は大に注意して、日本人は伯國に最も有利なる移住民であること共に、伯國を第二の故郷として伯國人と親み、伯國の風俗習慣を守ることに決して他に劣らざるを事實に表明すべきである。日本國旗を翻へし高官を迎へる如きは、伯國居住の吾々には何等意味なきのみならず、却つて先方の感情を害ふの憂ひあるを以て、今回の州統領一行の歡迎に對しても、此の點は呉れ／＼も注意せねばならぬのみならず、更に此の機會を善用して日本人の調和的美點を、同一行に會得せしむべく努めねばならぬのである。聊か老婆心の嫌ひあるも、思ふて言はざるは責任を盡さざるの恐れあるを以て、不取敢號外を發して諸君に注意を促がすこと右の通りである、乞ふ諸君我社同人の意の有る處を諒せられよ。